

## 桜井だより（4月号）

令和5年4月19日

新芽の緑が鮮やかに照り映える季節となりました。保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じ上げます。日頃より本校の教育活動に格別のご支援、ご協力を賜り、ありがとうございます。

さて、78名の新入生を迎え、新年度がスタートして半月が過ぎました。少しずつ新しい学年・学級にも慣れ、元気に学校生活を送っているようです。今年度は、感染症対策をしっかりと行い、現状を踏まえながら、効果的に教育活動を進めていきたいと思っております。ご協力いただきますようお願いいたします。

### 新任式・始業式（4/10）



2、3年生で新任式・始業式を行いました。新しく4名の先生方が来られました。始業式では校長先生の式辞の後、代表者へ教科書授与が行われました。

### 入学式（4/11）



来賓、保護者の皆様のご臨席のもと入学式が挙行され、78名の新入生が桜井中の仲間入りをしました。3年ぶりに2、3年生が参加し、国歌、校歌の合唱も行うことができました。中学校は、心も体も一層大きく成長でき、新しい自分を再発見できる素晴らしい場所です。自分の可能性を伸ばし、充実した中学校生活を送ってほしいです。

学校生活の様子を、桜井中学校ホームページで紹介しています。<https://sakurai-j.esnet.ed.jp>